

Einfach, genau, schnell

Wenn Sie sich ein Messsystem wünschen, das einfach, genau und schnell zu bedienen ist, dann ist OneTouch Verio Flex™ genau richtig für Sie.

- Kleines, schlankes Design
- Bildschirm mit großen, gut ablesbaren Werten
- Einfache 3-farbige Bereichsanzeige
- Einfache Einstellung Ihrer persönlichen Bereichsgrenzwerte



Warum OneTouch Verio Flex™?

Das OneTouch Verio Flex™ passt problemlos in jede Hosentasche.

Die einfache farbcodierte Bereichsanzeige macht es Ihnen leicht, Ihre Blutzuckermessergebnisse zu verstehen.

Das Messsystem kann einfach auf Ihre persönlichen Bereichsgrenzwerte eingestellt werden.

OneTouch Verio Flex™

Schafft sofort Klarheit zu Ihren Messwerten



Die 3-farbige Bereichsanzeige macht zu hohe und zu niedrige Blutzuckerwerte sichtbar.

- Die 3-farbige Bereichsanzeige macht Ihre Messwerte leicht verständlich, indem sie eindeutig anzeigt, ob diese inner-, unter- oder oberhalb der Bereichsgrenzwerte liegen.*
- Voreingestellte Grenzwerte können jederzeit einfach geändert werden, um sicherzustellen, dass Sie Ihre Werte innerhalb des korrekten Bereichs halten.
- Die 3-farbige Bereichsanzeige kann Ihnen helfen, innerhalb Ihres Blutzuckerzielbereichs zu bleiben oder diesen zu erreichen.**

Voreingestellte Bereichsgrenzwerte

Unterer Bereichsgrenzwert
70 mg/dL

Oberer Bereichsgrenzwert
180 mg/dL

In Kapitel 5 der Bedienungsanleitung erfahren Sie, wie Sie Ihre persönlichen Werte einstellen können. Wenden Sie sich an Ihren behandelnden Arzt, um die für Sie optimalen Grenzwerte zu bestimmen.

Kurze Bedienungshinweise auf der Rückseite des Messsystems



- ⊕ + ⊙ = Datum/Uhrzeit bearbeiten
- ⊕ + ⊖ = Bereich bearbeiten
- ⊕ + ⊞ = Ein/Aus

OneTouch Verio Flex™

Neu!



Blau, grün, rot. Es ist so einfach.

Große, gut ablesbare Werte

3-farbige Bereichsanzeige

USB-Konnektivität

Einfach, genau und schnell zu bedienen

Speichert die letzten 500 Messergebnisse



NIEDRIG

Der Pfeil über der Bereichsanzeige zeigt auf den **blauen** Farbstreifen der Bereichsanzeige, wenn Ihr Messergebnis unterhalb der Bereichsgrenzwerte liegt.



IM BEREICH

Der Pfeil über der Bereichsanzeige zeigt auf den **grünen** Farbstreifen der Bereichsanzeige, wenn Ihr Messergebnis innerhalb der Bereichsgrenzwerte liegt.



HOCH

Der Pfeil über der Bereichsanzeige zeigt auf den **roten** Farbstreifen der Bereichsanzeige, wenn Ihr Messergebnis oberhalb der Bereichsgrenzwerte liegt.

Das OneTouch Verio Flex™ Messsystem lässt sich einfach einrichten und ist nach Packungsentnahme sofort einsatzbereit. Sie benötigen keine zusätzlichen Anweisungen.

*Die unteren und oberen Bereichsgrenzwerte, die Sie eingestellt haben, gelten für alle Blutzuckermessergebnisse. Dazu gehören Messungen, die vor oder nach Mahlzeiten, Medikationen und im zeitlichen Zusammenhang mit sonstigen Tätigkeiten, die Ihren Blutzucker beeinflussen können, durchgeführt wurden. Sprechen Sie unbedingt mit Ihrem behandelnden Arzt darüber, welche unteren und oberen Bereichsgrenzwerte für Sie persönlich richtig sind.

**In einer klinischen Studie mit 99 Probanden stimmten 7 von 10 Befragten zu. Okt. 2014.